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令和４年度 碧南市学校給食センター運営審議会 会議録  

１ 日時  

  令和４年８月３日（水）午後１時３０分から午後２時１５分まで  

２ 場所  

  碧南市学校給食センター  ２階会議室  

３ 出席者及び欠席者 

 (1) 出席者 

清水千晴、小町昭彦、三島知彦、岡本由美子、磯貝賢一、加納久也、 

多田宏明、鈴木裕、石川政仁、兵藤俊宏、神谷晃 

 (2) 欠席者 

石川順也、伊藤寛美 

 (3) 事務局 

教育長 生田弘幸、教育部長 岡崎康浩、庶務課長 堀田葉子、 

学校給食センター所長 岩月保、主事 伴香奈江、 

栄養教諭 谷麻美、都築はるか、早川直美  

４ 傍聴者 

 なし 

５ 議題 

 (1) 報告事項 

令和３年度碧南市学校給食実施状況について 

(2) 協議事項 

令和４年度碧南市学校給食実施計画について  

６ 議事の要旨 

 (1) あいさつ（小町会長、生田教育長） 

(2) 自己紹介（省略） 

 (3) 副会長指名 

   会長より多田宏明を指名 

 (4) 碧南市学校給食センターの概要説明  

 (5) 議題 

ア 令和３年度碧南市学校給食実施状況について  



２ 
 

事務局が資料に基づき、学校給食の実施状況について説明。 

質疑はなく、原案のとおり了承された。 

  イ 令和４年度碧南市学校給食実施計画について  

事務局が資料に基づき、学校給食の実施計画について説明。 

質疑はなく、原案のとおり了承された。 

(6) その他 

衣浦東部保健所食品安全課清水課長より、新型コロナウイルスが児童生徒

に蔓延していることを受け、感染拡大防止策についてお話しいただいた。 

＜質疑応答＞ 

【委 員】 質疑ではなくお願いです。 

現在、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として給食後の歯

磨きの中止を余儀なくされていますが、学校における歯磨き指導

は、子どもたちの食後の歯磨き習慣形成に多大な影響があると父

兄からご意見をいただいております。 

  今後、新型コロナウイルスの感染状況が落ち着きましたら、是非

再開していただきたいです。 

 


